

SpVgg Grün & Weiß Coswig wird Kreismeister im Futsal bei den C-Junioren

In den Nachmittagsstunden des 14. Januar 2017 fand die Endrunde um den Titel des Hallenkreismeisters im Futsal des Kreisverbandes Fußball Meißen e.V. bei den C-Junioren in der Sporthalle im Sportzentrum Heiliger Grund in Meißen statt.

Sechs Mannschaften des KVF Meißen e.V. hatten sich über die Vorrunde mit 14 Mannschaften, für diese Endrunde qualifiziert.

Die zahlreich mit angereisten Eltern und Fans sahen einen qualitativ hochwertigen Futsal . Fußball der teilnehmenden Mannschaften.

Den sechsten Platz in dieser Endrunde belegte der Großenhainer FV 90 2., auf den fünften Platz belegte die Mannschaft des Meißner Sport-Verein 08.

Auf dem undankbaren vierten Platz kam die Mannschaft vom SV Traktor Kalkreuth ein.

Die Bronzemedaille holte sich die SG Canitz, die im letzten Turnierspiel noch eine 3:0 Niederlage hinnehmen mussten und dadurch mit einem Tor Unterschied die Silbermedaille an die Spielgemeinschaft des TSV Radeburg / LSV Tauscha abgeben mussten.

Die überragende Mannschaft des Turniers mit 3 Siegen und zwei Unentschieden war an diesem Nachmittag die SpVgg Grün . Weiß Coswig, welche sich am Ende zurecht über den Titel des Hallenkreismeisters 2016/ 2017 im Futsal der C - Junioren freuen konnten.

Steffen Seifert

Turnierleiter